

Técnicos de Chile conocen Centro de Referencia para BLH en Brasil



El Centro de Referencia Nacional e Iberoamericano para Bancos de Leche Humana, localizado en el Instituto Nacional de la Mujer, del Niño y del Adolescente Fernandes Figueira (IFF/Fiocruz), recibió, el día 25 de marzo, un equipo de técnicos de salud de Chile. El objetivo de la visita fue para que los profesionales pudiesen conocer como funciona un Banco de Leche Humana, el procesamiento y el control de calidad de la leche materna y la cooperación internacional ejecutada a través de proyectos de cooperación técnica entre países.

El equipo de Chile fue recibido por el vicedirector de Atención a la Salud del IFF, Eduardo Novaes, por la vicedirectora de investigación del IFF, Dra. Kátia Sydrônio, por el coordinador de la Red Brasilera y del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana (rBLH), Dr. João Aprígio Guerra de Almeida; por la representante de OPS, Jeanine Coutinho; por el coordinador del Centro de Referencia para BLHs, Dr. Franz Reis Novak, por el coordinador de la enseñanza de la rBLH, Euclides Arreguy y por el coordinador de la Cooperación Internacional, Alejandro

Rabuffetti.

El Dr. João Aprígio, coordinador de la rBLH, explicó a los profesionales chilenos sobre las campañas nacionales de donación de leche humana que son realizadas todos los años, sobre los cursos de enseñanza presenciales y a distancia organizados por la Red, habló también de la historia de los BLHs, sobre la cooperación técnica entre países de Iberoamérica, así como exhibió un vídeo institucional y sacó diversas dudas de los visitantes sobre la importancia de la leche materna para el desarrollo del niño, calidad de la leche humana y tasas de mortalidad infantil.

En seguida, el equipo de Chile tuvo la oportunidad de conocer el Centro de Referencia Nacional e Iberoamericano para BLHs, en el cual asistió actividades de grupo que son realizadas con las madres donantes de leche materna y pudieron entender mejor cuanto a las etapas de procesamiento y control de calidad de leche humana ordeñada, con el acompañamiento de la coordinadora del área, Dra. Danielle da Silva.



Para finalizar la visita a Brasil, los profesionales chilenos estuvieron en la Maternidad Escuela de la Universidad Federal de Rio de Janeiro (ME/UFRJ), con el objetivo de conocer el trabajo de musicoterapia realizado con las madres de bebés prematuros internados en la UTI Neonatal del hospital. La actividad es coordinada por los musicoterapeutas Marta Negreiros y Albelino Carvalhaes.



El equipo de Chile fue formado por la Neonatóloga, Dra. Jane Standen; por la médica del Programa de Salud de Infancia de la Subsecretaría de Salud de Chile, Dra. Heather Strain; por la coordinadora de Redes Neonatales y Pediátrica, Enf. Cecilia Reyes y por la coordinadora de Nutrición de la Organización Panamericana de Salud, Dra. Chessa Lutter.